

# Vingtième rencontre entre les deux groupes

## L'orchestre d'accordéons de Ludwigsburg reçu par le Diari pour le week-end de l'Amitié

Voilà près de trente ans que le groupe folklorique du Diari et l'orchestre d'accordéons de Ludwigsburg sont jumelés. Ce fut même le premier jumelage entre deux associations !

Depuis lors, deux fois par an, les uns et les autres se reçoivent. Ce week-end, c'était le tour de Ludwigsburg d'être accueilli par le Diari. Repas pris en commun avant la répétition l'après-midi et le concert du soir, à Montenois à l'invitation de la municipalité. Dimanche, les deux groupes étaient reçus par la municipalité de Montbéliard.

Pour fêter ces retrouvailles, le Diari, sous la direction de son président Daniel Haujer avait répété deux chants tirés de l'oeuvre de Haendel et accompagnés par les accordéons Wurtembergeois.

Comme le beau temps était de la partie, c'est reparti encore pour trente ans !

